
Babr24.com
18+Автор: Лера Крышкина  © Агентство "Телеинформ" ЭКОНОМИКА И БИЗНЕС, ИРКУТСК    10270

15.07.2016, 11:42    1252

В Законодательном собрании Приангарья
пока не знают о планах регионального
правительства насчет иркутского аэропорта
В Законодательное собрание Иркутской области пока не поступала информация по поводу судьбы иркутского
аэропорта, стопроцентный пакет акций которого находится в областной собственности. Речь идет о
возможном сотрудничестве властей региона с компанией «Новапорт». Об этом Телеинформу сообщили в
пресс-службе парламента Приангарья.

Кроме того, информация об этих планах пока не направлялась и в профильный комитет ЗС – по
собственности и экономической политике.

«В связи с этим вопрос совместного управления ОАО «Международный аэропорт Иркутск» между
правительством Иркутской области и ГК «Новапорт» не обсуждался. Предложение о включении акций ОАО
«Международный аэропорт Иркутск» в уставный капитал совместного предприятия с соответствующим
вкладом холдинга «Новапорт» и получением совместным предприятием контроля над аэропортом не
рассматривалось» – отмечается в ответе на запрос Телеинформа.

Таким образом, сам собой напрашивается вывод, что исполнительная власть региона, которая в последнее
время активизировалась (если верить федеральным СМИ) в вопросе иркутского аэропорта, не обсуждала эту
тему с Законодательным собранием.

При этом ранее, 1 июля, правительство Приангарья подтвердило намерения создать с «Новапортом»
совместное предприятие на базе иркутского аэропорта. «Целью создания совместного предприятия в
настоящее время будет являться разработка вариантов развития аэропорта Иркутск и аэропортов местных
воздушных линий Иркутской области, определение фактических границ и благоустройство мемориала памяти
жертв политический репрессий», – сообщалось в ответе правительства Иркутской области на официальный
запрос.

Планы по передаче «Новапорту» 50% акций иркутского аэропорта (такую информацию со ссылкой на свои
источники ранее публиковали федеральные СМИ) в правительстве также не стали комментировать, отметив,
что «вопрос о том, каким образом будет реализован механизм государственно-частного партнерства по
развитию иркутского аэропорта, находится в стадии обсуждения».

В правительстве Иркутской области сообщили также, что имеется предварительный рабочий план для
определения организационно-правовой формы проектной компании, «он находится в стадии обсуждения и
корректировки».

Кроме того, на тот момент не был решен окончательно вопрос, будет ли организован аукцион на определение
инвестора аэропорта. В правительстве отметили, что «решение о механизме реализации государственно-
частного партнерства также находится в стадии проработки».

Через неделю, 8 июля, губернатор Иркутской области Сергей Левченко заявил, что иркутский аэропорт
«должен оставаться на балансе Иркутской области, и продаже этот объект не подлежит». По его словам,
«сейчас рассматриваются различные организационные формы управления объектом, в том числе путем
создания управляющей компании или в рамках государственно-частного партнерства».

«Область будет привлекать к развитию аэропорта компании, которые занимаются поддержкой региональных
авиационных узлов. Но сегодня преждевременно говорить о том, в какой форме собственности иркутский
аэропорт будет работать дальше. Есть много разных форм управления, которые не обязательно требуют
акционирования объекта. Нужно подстраивать организационную форму под те задачи, которые необходимо
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решать», – отметил Сергей Левченко.

Напомним, вопрос о судьбе иркутского аэропорта актуализировали федеральные СМИ в конце мая - начале
июня 2016 года. «Коммерсант» со ссылкой на собственные источники тогда сообщил, что компания
«Новапорт» «предложила изменить соглашение Минтранса, Росавиации и Приангарья, чтобы разрешить
приобретение без конкурса акций иркутского аэропорта и обязательств по строительству авиаузла».

Также, по словам издания, «Новапорт» представил бизнес-план развития авиаузла, предложив создать
паритетное совместное предприятие (СП) холдинга и Корпорации развития Иркутской области с уставным
капиталом (УК) 100 тысяч рублей. По информации федерального СМИ, этот вопрос стороны обсудили на
совещании 2 июня.

В пресс-службе правительства Иркутской области Телеинформу в начале июня пояснили, что этот вопрос в
Сером доме не комментируют, так как «комментировать пока нечего. Всё на уровне слухов и домыслов.
Никакого решения не принято».

Промышленная группа «Базовый Элемент» также подтвердила свой интерес к международному аэропорту
«Иркутск», и выразила озабоченность информацией о достижении договоренностей по развитию авиаузла
между правительством Приангарья и компанией «Новапорт» без проведения соответствующего конкурса.

Наконец, 24 июня Газета.ру сообщила, что достигнуто предварительное соглашение об условиях владения
иркутским аэропортом и создании совместного предприятия для его управления между властями Приангарья и
группой компаний «Новапорт».

Также, по информации федерального СМИ, имеется план по созданию проектной компании, согласно
которому «будут определены организационно-правовая форма компании (ООО или АО), состав совета
директоров, а также размер уставного капитала».

Тогда предполагалось, что «Новапорт» получит 50% плюс одну акцию иркутского аэропорта, а регион будет
владеть 50% пакета минус одна акция.

«В уставный капитал будут внесены 100% акций АО «Международный аэропорт Иркутск», а также акции, доли
и имущества малых аэропортов региона: Братска, Бодайбо, Киренска, Ербогачена, Усть-Кута, Мамы, Усть-
Илимска, Железногорска-Илимского, Казачинского, Жигалово, Качуга», – сообщала Газета.ру со ссылкой на
дополнительное соглашение между Минтрансом РФ, Росавиацией и правительством Иркутской области.
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